

CDU-Fraktion

Beschlussvorlage

Beirat befürwortet es, dass auf der gegenüberliegenden Seite der als Fußgängerüberweg genutzten Bodenschwelle vor der Schule an der Carl-Schurz-Straße mittig eine Lampe aufgestellt wird.

Zugleich regt der Beirat an, dass die Zulässigkeit einer farblichen Hervorhebung die graugefasste Bodenschwelle rechtlich geprüft wird. Er hält eine solche Hervorhebung für dringend geboten.

Begründung:

Die Bodenschwelle ist ein von Grundschulern häufig passierter Weg zur Schule. Eine bessere Ausleuchtung schafft bei Dunkelheit mehr Sicherheit und Sicherheitsgefühl. Dazu müsste lediglich eine weitere Lampe aufgestellt werden. Spätestens mit der Zeitumstellung wird der Bereich bei Dunkelheit schattig sein.

Auch die graue Bodenschwelle selbst ist jedenfalls im Halbdunklen nicht gut zu erkennen. Eine farbliche Hervorhebung hätte eine Warnfunktion und erhöhte die Sicherheit insbesondere für Kinder in der Tempo 30-Zone vor der Schule.

Der Antrag ist jahreszeitbedingt eilig. Es handelt sich hier um ein wichtiges Anliegen von Eltern und im Ergebnis Kindern.

Es wird angeregt gegebenenfalls die Lampe aus den Mitteln des Beirats zu finanzieren.

Visualisierung (Strich gleich möglicher Standort, im Bild Dr. Martin Stoevesandt):

